

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El plan local de movilidad se dará a conocer en febrero

G.C. 11/01/2017

A finales del presente mes el Ayuntamiento de Puente Genil dará a conocer el Plan de Movilidad Local, según avanzó ayer el alcalde, Esteban Morales. Se trata de un documento que se está «abordando desde la experiencia -dijo el regidor- pero la idea es resolver la cuestión no sólo desde el ámbito político y técnico sino también desde la participación ciudadana, es decir, incluyendo a colectivos y asociaciones».

En febrero hará un año que se aprobó una moción en el Ayuntamiento del PP para buscar alternativas orientadas hacia una reordenación del tráfico rodado, impulsando la construcción de nuevas infraestructuras dirigidas a descongestionar el denso volumen de vehículos que actualmente circula tanto por la zona centro del municipio como por algunas de las principales calles del casco histórico.

Teniendo en cuenta que «cada problema ha de tener una solución», barajan la utilización de pasos de peatones inteligentes para las zonas nocturnas con peor visibilidad, además de otras medidas para cruces conflictivos como el de Cristóbal Castillo con avenida Manuel Reina. Un punto negro del tráfico que «nos genera dos tipos de problemas, uno por el paso de peatones y otro el de los vehículos».

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Consistorio otorgará la Medalla de Oro a Iluminaciones Ximénez

G.C. 11/01/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, propondrá en próxima sesión plenaria del Ayuntamiento otorgar la Medalla de Oro de la Villa a la empresa Iluminaciones Ximénez de la localidad. Así lo dio a conocer el primer edil en el almuerzo de Coronación de los Reyes Magos, de cuyas tres carrozas, la de Baltasar se encarga cada año la citada empresa en organizar.

Como se recoge en el Reglamento de Honores y Distinciones de la villa de Puente Genil, se premia con esta distinción «merecimientos excepcionales, servicios destacados, trabajos valiosos en cualesquiera de los aspectos patrióticos, cultural, científico, religioso, moral o material, etcétera, o aportaciones singulares en orden al engrandecimiento de España o de la Villa de Puente Genil».

Francisco Jiménez Carmona fundó la sociedad dentro de la actividad de la iluminación y la electricidad como fabricante e instalador. Al principio, comenzó iluminando su calle para las fiestas navideñas. A partir de ahí le pidieron que iluminara la localidad entera, después la comarca, hasta acabar iluminando, en la actualidad, puntos de todos los extremos del mundo.

En el año 1975 se crea la delegación en Alicante. Ximénez comienza a fabricar sus propios componentes además del producto en sí. Se comienza asimismo a trabajar en el diseño y desarrollo técnico. Hoy en día con 400 trabajadores en la campaña de Navidad, la marca de Puente Genil está presente en cuatro de los cinco continentes y diseña, fabrica e instala. En Puente Genil, Iluminaciones Ximénez ofrece cada año las últimas novedades en iluminación navideña, también se esmera en dar color muy especial a la Feria Real. Además, participó activamente en el 125 aniversario de la llegada de la iluminación eléctrica a la ciudad.

## La nueva edición del curso de educación vial de la Policía Local llegará a 2.600 escolares

La localidad acogerá a finales del mes de abril un congreso con ponentes llegados de varios países



José Manuel Cabezas 11 Enero, 2017 - 02:37h

El colegio Maestro Rafael Chacón Villafranca, de la aldea de El Palomar, en Puente Genil, fue ayer el escenario escogido para el inicio de una nueva edición de la campaña de seguridad vial, una iniciativa que promueve el Ayuntamiento a través de la Jefatura de la Policía Local y que este año llegará a más de 2.600 escolares. El alcalde, Esteban Morales (PSOE), destacó la importancia que tiene esta materia en la sociedad: "Ésta es una de las apuestas políticas de la que más orgullosos nos sentimos porque gracias a este programa llegamos a todos los escolares de Puente Genil, y a todos los centros de Primaria y Secundaria", dijo. Así, los niños, desde que apenas tienen cinco años hasta que alcanzan los 17, reciben información sobre educación y seguridad vial especializada", explicó.

Durante el presente curso, se abordarán cuestiones como la seguridad de los peatones y el peligroso binomio conducción-alcohol. Morales avanzó, además, que el Consistorio está ampliando el espectro de colectivos a los que se dirige la campaña de educación vial, como los inmigrantes, embarazadas o personas con distintas capacidades. Al igual que en años anteriores, el programa incluirá talleres con mayores, en los que los chavales conocerán cuáles son los accidentes más comunes asociados a la pérdida de facultades, y además, como novedad, a finales de abril la ciudad acogerá un congreso internacional de seguridad vial, en el que participarán ponentes de varios países.

La campaña volverá a ser impartida por el técnico en Educación Vial, el agente Rafael Ruiz. Las acciones incluidas en el programa, que cuenta con un presupuesto de unos 11.000 euros, se desarrollarán en todos los centros educativos de Puente Genil; los beneficiarios directos serán más de 2.600 escolares de edades comprendidas entre los tres y los 18 años.

## Estudian cambiar el paso de peatones de Cristóbal Castillo con la Matallana

Virginia Requena 10/01/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha informado esta mañana que a finales de este mes de enero se presentará el Plan de Movilidad local. Un documento que se está "abordando desde la experiencia" pero la idea es resolver "no sólo desde el ámbito político y técnico sino también desde la participación ciudadana, es decir, incluyendo a colectivos y asociaciones".

Teniendo en cuenta que "cada problema ha de tener una solución", barajan la utilización de pasos de peatones inteligentes para las zonas nocturnas con peor visibilidad. Si bien estudian otras medidas para cruces conflictivos como el de Cristóbal Castillo con avenida Manuel Reina. Un punto negro del tráfico que "nos genera dos tipos de problemas, uno por el paso de peatones y otro el de los vehículos". De manera que están estudiando- ha dicho el alcalde- "subir el paso de peatones más hacia arriba en la calle Cristóbal Castillo y evitar la intersección". O de otro lado, "valorar la ubicación de un semáforo regulador en esta zona". El regidor local se referirá al consumo de bebidas en la calle y del control policial. HOY EN GRUPO COMUNICA (20.30 horas). Abónate, 957601002 y Cuesta del Molino s/n.

## Bankia firma acuerdos financieros con 18 empresas pontanas tras el convenio con Asojem

Virginia Requena 10/01/2017

La entidad Bankia, consigue llegar a acuerdos con un total de 18 empresas de Puente Genil, gracias al convenio firmado el pasado verano con la asociación empresarial, Asojem. Entre inversión financiera y circulante han llegado a un volumen superior a los 4,5 millones de euros, que desde Bankia interpretan como "un punto de partida que queremos incrementar y convertirnos en una entidad financiera de referencia" en esta zona. Una información de GRUPO COMUNICA, síguenos en nuestros canales EXCLUSIVOS (957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

El presidente de la asociación de empresarios, Asojem, Alfonso Ariza firmó un convenio de colaboración con Antonio Enrile Sánchez de Iburgüen, director de Andalucía Occidental de Bankia. Convirtiéndose, el pasado verano, en la primera entidad bancaria que forma parte de la Plataforma Financiera.

## Tres detenidos por llevar una furgoneta cargada de efectos sustraídos de una caseta de la vía AVE

Virginia Requena 10/01/2017

La mañana del 2 de enero, la Guardia Civil recibió un aviso porque al parecer una persona había observado a tres individuos manipulando una caseta de la vía férrea AVE (Córdoba- Málaga) en el término municipal de Casariche. Una Patrulla de la Guardia Civil se desplaza rápidamente al lugar y justo en ese momento, ven una furgoneta blanca que sale del camino donde se encuentra la caseta. El vehículo está ocupado por tres personas y los agentes consiguen interceptarlo a la altura de la salida a Lora de Estepa, en la A-92, sentido Sevilla. La Guardia Civil procede a registrar la furgoneta e identificar a sus ocupantes. Se trata de tres varones, J.A.S.L. de 34 años, J.L.M.M. de 37 años y F.J.M.T. de 23 años, que transportaban los siguientes efectos: 5 baterías acumuladoras de electricidad de gran tamaño, una caja de herramientas, una palanca tipo pata de cabra y una bombona de butano. Una vez comprobado que los efectos habían sido sustraídos de la caseta propiedad de ADIF, la Guardia Civil detiene a estas tres personas, quienes tienen en su haber numerosos antecedentes delictivos, y las pone a disposición judicial.

## El C.H. Estudiantes 87 se clasifica para la fase final del Campeonato de Andalucía senior

Alberto 10/01/2017

El Club Estudiantes 87 de Hockey logró el pasado fin de semana la clasificación para la fase final del Campeonato de Andalucía de hockey sala en 1ª división masculina tras finalizar en la segunda posición del grupo A en un sector previo que se celebró en la localidad almeriense de Viator. El conjunto dirigido por Manuel Jesús Roldán logró el billete para esa fase final tras cosechar una victoria, un empate y una derrota en sus tres partidos. El sábado disputó los dos primeros que saldó de manera positiva. En el encuentro inaugural ante el anfitrión, el equipo pontanés venció por 5 goles a 2 tras pasar por encima de su rival en la segunda parte ya que al descanso el partido estaba igualado a dos goles. Ya por la tarde, el Estudiantes 87 afrontaba el partido clave ante el Club de Hockey Benalmádena 85. Tras disputar un partido trepidante, ambos equipos empataron a 4. Una lástima, ya que el equipo de Puente Genil desperdió un 4-2 a favor en los últimos minutos del partido. Con ese empate y la derrota de Viator ante Benalmádena, el Estudiantes 87 se clasificaba matemáticamente para la fase final, independientemente del resultado que consiguiera en el último partido que disputó el domingo ante el intratable C.H Benalmádena que venció al equipo pontanés por 4 goles a 1, resultado engañoso porque los de Roldán no le perdieron en ningún momento la cara al partido y se fueron al descanso con el choque empatado a 1.

Con todos los partidos disputados, los tres equipos que han logrado la clasificación para la fase final del Campeonato de Andalucía de Hockey Sala que se celebrará en Málaga el fin de semana del 21 y 22 de enero son el CH Benalmádena, CH Estudiantes 87 de Puente Genil y CHP Benalmádena 1985. A estos tres equipos se les unen CH Alcalá, CD Málaga 91 y CH Sierra Nevada

## El alcalde se pronuncia sobre el consumo de alcohol en la Cabalgata



10 Enero, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, se ha referido a la polémica que en los últimos años está vinculada a la celebración de la Cabalgata de Reyes Magos en la ciudad. El consumo de alcohol durante el recorrido por parte de algunos participantes se ha convertido en un tema de debate que, desde el punto de vista municipal, se va a valorar dentro del balance completo de la repercusión de las fiestas de Navidad en su conjunto, que según Morales, “ha sido bastante satisfactorio”. No obstante, el regidor ha señalado que “no hay que mirar el consumo de alcohol en la Cabalgata, sino en las fiestas; porque cuando hay una fiesta en Puente Genil no hay ninguna en la que no haya consumo de alcohol por parte de las personas que puedan consumirlo”. Asimismo, reconoce que “es una cuestión que no podemos desenfocar”, aunque “otra cosa es que, por ejemplo, haya un percepción del consumo por parte de menores”.

## Puente Genil acogerá en abril un Congreso Internacional de Seguridad Vial

Martes, 10 Enero 2017 18:10 Redaccion Raquel Rivera

Puente Genil acogerá a finales de abril un Congreso Internacional de Seguridad Vial, en el que se abordarán las políticas en prevención de la siniestralidad en las carreteras y ciudades y la educación vial en las escuelas. A finales de este mes, el Ayuntamiento presentará además las líneas generales del nuevo plan para erradicar puntos negros y mejorar la circulación. Se barajan como fechas para celebrar este Congreso Internacional de Seguridad Vial los días 27 y 28 de abril. El Ayuntamiento de Puente Genil busca que sea un espacio de debate y puesta en común de políticas en prevención y de mejora de la movilidad en las ciudades. También se abordará la educación vial, una materia en la que esta localidad tiene experiencia. Lleva años llevando a las escuelas programas de seguridad y respeto a las normas de circulación.

Por otro lado, el Ayuntamiento está trabajando en un nuevo plan local para erradicar puntos negros y mejorar los accesos y la movilidad. Ese documento contendrá previsiblemente la inclusión de más pasos elevados inteligentes. Según ha explicado el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, se estudian cambios en el sentido de calles y la ordenación del tráfico. Se trata de propuestas con las que se buscan soluciones a problemas de atascos y de movilidad en el centro de la localidad, como viene ocurriendo en época de afluencia de visitantes, como Navidad. Relacionado con la movilidad, el Ayuntamiento de Puente Genil afronta una obra importante: el desdoble de la calle Nueva en el barrio de Miragenil para intentar acabar con los problemas de atascos en uno de los accesos al municipio.

## El reseteo de Mario Porrás

"Espero una segunda vuelta sin lesiones" tras un 2016 "para olvidar", apuntó el central del Ángel Ximénez Avia que opina que ahora "debemos ser ambiciosos porque no sólo hay que pensar en salvarnos"



David Jurado 10/01/17 11:04

Con energías renovadas. Así volvió a los entrenamientos Marios Porrás, que acabó 2016 deseoso de que llegara 2017 para poder entrenarse al mismo nivel que sus compañeros del Ángel Ximénez-Avia tras superar su enésima lesión en el último año, ésta en las vértebras que le mantuvo dos meses de baja, con tres semanas incluidas de reposo absoluto en cama, de ahí que ahora sólo piense "en empezar la segunda vuelta como un tiro y ser ambiciosos".

Porrás, que recibió precisamente este martes el alta médica de la triple fractura que sufrió en las transversas de sus vértebras, indicó que confía que "se haya acabado la mala suerte" que le persiguió en forma de lesiones en 2016. "Espero una segunda vuelta sin lesiones", apuntó el jugador algecireño tras recordar que la pasada campaña cuando reapareció en febrero tuvo un problema en los isquiotibiales como consecuencia de la pubalgia que sufrió a finales de 2015, de ahí que el pasado año fuera "para olvidar al principio y al final".

Ahora espera alcanzar su mejor forma en la pretemporada invernal y recuperar el "buen nivel" de principios de campaña, para así afrontar un inicio de la segunda vuelta que será "vital para asegurar la permanencia cuanto antes", ya que el equipo de Puente Genil se medirá a tres "rivales directos" como son Valladolid, Cangas y Villa de Aranda. "Con todo no sólo hay que pensar en salvarnos, porque tenemos plantilla para algo más", aseguró Porrás.

Eso sí, reconoció que "por un motivo u otro no se acaba de tener la plantilla al completo" tras conocerse ayer la marcha del pivote Ángel Paraja. "Este año parecía que la plantilla sería más estable en invierno y nos llevamos esta sorpresa que nos trastoca, porque Paraja era un buen compañero que ayudaba mucho en defensa", concluyó.

## El Ángel Ximénez AVIA, cerca de cerrar el fichaje de Almeida

Las conversaciones con el jugador brasileño están muy avanzadas para cerrar su contratación

10 de enero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

Los jugadores del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil están ya metidos de lleno en la pretemporada invernal. Volvieron al trabajo tras las vacaciones de Navidad, y según su entrenador, Quino Soler “han llegado con buena predisposición y con un buen estado físico, afortunadamente”. En este sentido, destaca la vuelta a las pistas de Mario Porras tras dos meses de baja por una lesión en la espalda y que afectó a tres vértebras así como el regreso de Josic, que está completando las sesiones físicas con buenos resultados y ultimando la recuperación de su fractura en el dedo pulgar de la mano izquierda. Además, Soler subraya que han regresado “con ilusión y ganas, y ahora lo que espero es que la salud nos respete y podamos terminar todos en condiciones la temporada”.

Por otra parte, el foco de atención es el sustituto de Ángel Paraja. La junta directiva del club, al conocer la decisión del asturiano de dejar la entidad, se puso a trabajar inmediatamente en buscar a un jugador de garantías y que además, aceptase las condiciones económicas que le iba a ofrecer. El perfil más indicado para cubrir la posición es el de un jugador capacitado para jugar en las dos áreas. Es decir, que en defensa sea polivalente y en ataque aporte algo distinto a lo que ya tiene Tomás Moreira. El brasileño de 24 años Leo Almeida es el nombre que suena con más fuerza. Su experiencia en ASOBAL con el Ademar León, con el que ha jugado dos temporadas, y su deseo de volver a competir en España están siendo determinantes para que en este momento las conversaciones con el carioca estén muy avanzadas. Por tanto, la llegada de Almeida puede ser cuestión de días e incluso horas si los trámites pertinentes se desarrollan con agilidad.

Asimismo, Quino Soler ha explicado que la marcha de Ángel Paraja se debe a motivos personales. “Había una serie de circunstancias que le han obligado a pensar que lo mejor ahora es estar en casa, y en estos casos prevalece la persona sobre el jugador. Por eso hemos atendido la petición de un jugador que por encima de todo es eso, persona, por lo que deportivamente perdemos a un buen chaval, a un hombre trabajador y que aportaba muchas cosas a nuestro juego”, ha dicho.